

**Société de parents (SP)**  
**Réunion du mardi 1<sup>er</sup> mars 2022**

Liste des personnes présentes

Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Luc Dupont, Kristin Berg, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja Twardecka, Adam Sweet

Début de la réunion : 19h20

**1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone**

Andrée ouvre la réunion.

**2. Adoption de l'ordre du jour**

Andrée propose. Kristin appuie. Tout le monde est en faveur.

**3. Adoption du procès-verbal**

Andrée propose. Vincent appuie. Tous en faveur.

**4. Mot de la présidente**

Andrée nous dit qu'on a beaucoup de bonnes nouvelles et on va en parler dans les affaires courantes.

**5. Rapport du trésorier**

Luc nous dit que le chèque de Jean-Patoine est déposé. Pas d'autres nouvelles, plus d'infos par courriel la semaine prochaine si nécessaire.

**6. Affaires courantes**

1.1. *Formulaire d'inscription : Courriel*

Dans le formulaire d'inscription il y a mention que les courriels sont pour l'utilisation par l'école et le conseil de parents. Andrée demande si elle peut y avoir accès? Nathalie va s'informer.

1.2. *Sacs*

47 sacs vendus pour \$320. En plus, Mme Nathalie nous en a acheté 45 pour un prix spécial de 300\$.

1.3. *Jean-Patoine*

Andrée a fait l'application et on a reçu la subvention. Andrée est prête à écrire d'autres applications de ce type.

1.4. *Tomates*

Hélène va apporter la terre et les graines cette semaine. On n'a pas les mêmes verres que l'année dernière. Mme Nathalie est prête à semer avec des élèves dès qu'elle recevra tout le matériel nécessaire

1.5. *Activités*

On aimerait faire un barbecue de fin d'année en juin. Les décisions seront prises au niveau de l'école cette semaine. On pense au spectacle du mois de mai le 19 mai, à la fête des mamans le 3 juin avec la FRAP. Le 16 ou 23 juin serait une bonne date pour le barbecue. Adam mentionne que beaucoup d'enfants ont des activités parascolaires au printemps et que covid n'est pas fini, et donc qu'on ne peut pas être sûrs de comment ça va aller en juin. Il faut prendre en compte les

risques. Vincent aimerait bien faire quelque chose puisque ça manque, peut-être une sorte de “desserts de printemps”, quelque chose pour les familles. On en reparlera en avril. On mentionne une compagnie de danse qui fait un atelier de danse avec toutes les classes pendant une semaine et un spectacle à la fin. On a fait ça avec la Girandole il y a quelques années, mais ce qui est discuté, c’est une autre compagnie que la Girandole.

*1.6. Purdy’s*

Kristin: La date limite de commande est le 20 mars. Livraison sera le 29 mars - 4 avril, livraison à domicile le 9 avril. Mme Nathalie va mettre l’info dans la lettre. On ajoute l’info sur la lessive aussi. Nicole se lance le défi de vendre plein de chocolats.

*1.7. Retour photos de groupe*

On peut, peut-être, faire des photos de groupe quand ils viendront pour les finissants de la maternelle. En avril. Nathalie va le confirmer.

*1.8. Commandes effets scolaire 2022-23*

L’école est en négociations avec une compagnie pour cela - ils ont envoyé une offre, Nathalie n’avait pas eu le temps de comparer les offres mais c’est en route. Stéphanie mentionne qu’avec le Carrefour les parents peuvent cocher et décocher les choses, ce qui est très utile.

**7. Fermeture de l’assemblée à 19h53**

Andrée propose la fermeture. Vincent appuie. Tous en accord.

La prochaine réunion sera le **mardi 5 avril à 18h30**.

PS. On veut considérer reprendre les réunions en personne. On va voter par courriel sur le sujet.